

Maduro y Putin reforzarán asociación estratégica entre Venezuela y Rusia



Moscú, 5 dic (RHC) El presidente ruso, Vladimir Putin, y su similar venezolano, Nicolás Maduro, abordan hoy aquí el refuerzo de la asociación estratégica bilateral, la cooperación energética y una amplia agenda de temas internacionales.

En octubre de 2017, Maduro asistió al Foro 'Semana Energética Rusa', en el cual intervino, antes de reunirse con Putin, informa Prensa Latina.

Además, la Comisión Intergubernamental de Alto Nivel celebrará su 14 sesión en el primer trimestre de 2019, indicó el servicio de prensa del Kremlin.

En octubre de este año, se realizaron encuentros en Caracas y La Habana del copresidente por la parte venezolana de la mencionada comisión, el vicepresidente para asuntos económicos Tareck El-Aissami, con su par ruso Yuri Borisov.

Durante la reunión de esta jornada, ambos estadistas analizarán la cooperación bilateral, incluida la

esfera económico-comercial, señaló el Kremlin.

En 2017, el intercambio comercial quedó en 68 millones 400 mil dólares, mientras que de enero a septiembre de este año, esa cifra aumentó considerablemente en relación con igual periodo del pasado año, al llegar a los 79 millones 400 mil dólares.

Además, ambos países ponen en práctica proyectos conjuntos de inversiones en la energética, la agricultura, la exploración geológica, la farmacéutica, las comunicaciones, la informática, la medicina nuclear y la cooperación técnico-militar.

Rusia acumuló inversiones en Venezuela por unos cuatro mil 100 millones de dólares, informó el servicio de prensa presidencial.

En la rama energética, la compañía petrolera rusa Rosneft participa en cinco proyectos con capacidad para producir nueve millones de toneladas de petróleo al año (siete por ciento del total en Venezuela).

Junto con la estatal venezolana Pdvsa, Rosneft explota dos grandes yacimientos en Junin-6 (reservas de ocho mil 800 millones de toneladas) y Carabobo-2 (seis mil 500 millones de toneladas).

El Gazprombank ruso se encarga de materializar programas para el aumento de los volúmenes de explotación petrolera en seis bloques de crudo, ubicados en la cuenca del lago Maracaibo.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/178176-maduro-y-putin-reforzaran-asociacion-estrategica-entre-venezuela-y-rusia>



Radio Habana Cuba